

KreisBeGrüner September 2017

Rundbrief von B90/Die Grünen im Landkreis Fürth

Einladung zur Kreisversammlung

Mittwoch	<i>Tagesordnung</i>
20. September 2017	TOP 1: Begrüßung
19.30 bis 21.30 Uhr	TOP 2: Austausch über Wahlkampf und Veranstaltungen
	TOP 3: Wahlprogramm und Themen für 2018
Landgasthof „zum Brauhaus“	TOP 4: Volksbegehren gegen Flächenverbrauch
Ansbacher Str. 4	TOP 5: Informationen aus den Ortsverbänden
91452 Wilhermsdorf	TOP 6: sonstiges

Liebe Mitglieder und Interessierte,

kurz vor der Bundestagswahl möchte ich zur Kreisversammlung in diesem Monat nach Wilhermsdorf einladen.

Der Kreisvorstand hatte den vergangenen Monat genutzt, um letzte Vorbereitungen für den Wahlkampf zu treffen. So wurden über 3.000 Anschreiben an Erstwähler gefaltet und eingetütet; ein großer Anteil der Schreiben wurde ausgetragen, der Rest per Post verschickt. In den einzelnen Ortsteilen fanden bereits Infostände mit Uwe Kekeritz statt, es wurde plakatiert und Flyer verteilt.

Der OV Roßtal hat einen eigenen Flyer erstellt und in Roßtal mit Ortsteilen ausgetragen, in Zirndorf, Stein, Langenzenn und Wilhermsdorf finden noch Veranstaltungen oder Infostände statt und insgesamt sind die Grünen – wenn man so durch den Landkreis fährt – sehr präsent.

Termin mit MdB Toni Hofreiter

Ganz besonders freuen wir uns, dass nun zum Ende des Wahlkampfs **Toni Hofreiter** in den Landkreis Fürth kommt:

Termin: 20. September von 14.30 bis 16.30 Uhr

Ort: Biobauernhof Kleinlein, Leichendorfer Str. 101 in 90522 Oberasbach

Toni Hofreiter fordert:

„Die nächste Bundesregierung muss dringend die grüne Agrarwende einleiten, denn die Amtszeit von Frau Merkel war eine Katastrophe für die Landwirtschaft. Ihr Würschtl-Minister Schmidt war ein Totalausfall. Die Lobbyisten der Agrarindustrie dürfen nicht länger die Fäden im Agrarministerium ziehen. Stattdessen muss umgesetzt werden, was die Mehrheit der Menschen fordert: Tierschutz und Umweltschutz für gute und giftfreie Lebensmittel.“

Wir bedanken uns bei Herrn Kleinlein, der eine Führung durch seinen Betrieb anbietet,
Bündnis 90/die Grünen Fürth Land, Sparkasse Fürth, Iban DE59 7625 0000 0009 3566 68

danach steht Toni Hofreiter noch zum Gespräch bereit.

Wer noch Zeit und Lust hat, den Wahlkampf zu unterstützen und an diesem Termin teilzunehmen, den möchte ich bitten, sich über unser Kreis-Email-Postfach anzumelden: gruene-fuerth-land@web.de

Volksbegehren gegen Flächenverbrauch

Eike Hallitzky vom Landesverband informierte, dass sich der Landesausschuss der Grünen in Bayern entschlossen hat, ein Volksbegehren gegen den ungezügelten Flächenverbrauch zu initiieren.

In Bayern verschwinden jeden Tag 13 Hektar Land unter Asphalt und Beton, das entspricht jährlich einer Fläche so groß wie der Ammersee. Nach dem grünen Gesetzesentwurf dürfen in Bayern insgesamt nicht mehr als durchschnittlich fünf Hektar täglich verbraucht werden. Gemeinsam mit der ödp wird das Volksbegehren aller Voraussicht nach im 8. September in München starten; benötigt werden mindesten 25.000 Unterschriften als erste Zielmarke.

Auf weitere Veranstaltungen im September möchte ich noch hinweisen:

Frisbee-Event

Am Samstag den 9. September 2017 lädt der OV Zirndorf in den Stadtpark Eichenhain, Nähe Minigolfplatz zu einem **Frisbee-Event** ein.

Von 14 bis 16 Uhr können interessierte Menschen von 7 bis 80 Jahren unter fachlicher Anleitung Frisbee erlernen und danach spielen; bequeme Sportkleidung ist sinnvoll.

Veranstaltungen mit MdB Uwe Kekeritz

Ebenfalls am 9. September wird Uwe bei zwei Wahlkampfterminen anzutreffen sein:

Der **OV Wilhermsdorf** bietet von 10 bis 12 Uhr an der NORMA- Filiale Holzmüllerweg 1 in Wilhermsdorf einen Infostand mit MdB Uwe Kekeritz an.

Und ab 15.30 Uhr organisiert der **OV Langenzenn** beim Altstadtfest in Langenzenn einen **Umweltstammtisch** mit Uwe im Biergarten Zennoase.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, die Ortsverbände zu unterstützen oder einfach die Möglichkeit zu nutzen, mit dem Bundestagsabgeordneten ins Gespräch zu kommen.

Grüne Lust

Am Wochenende vor der Bundestagswahl findet auf dem Wolfgangshof bei Anwandern wieder die Bio-Messe „grüne Lust“ statt und der KV ist mit dem Bezirk Mittelfranken wieder mit einem Stand vertreten.

Aufgrund der geltenden Hygienebestimmungen werden dieses Jahr zwar wieder blaue Kartoffeln verkauft, aber nicht mehr als Pommes, sondern in abgepackten Portionen.

Prämie hat dafür dieses Jahr der Verkauf von Popcorn in verschiedenen Variationen.

Bislang war die **grüne Lust** immer eine gute Möglichkeit, mit den Besuchern ins Gespräch zu kommen und damit dass vor der Wahl besonders gelingt, suchen wir viele Mitwirkende.

Wir freuen uns über alle helfenden Hände und jede Eintragung im Doodle.

<https://doodle.com/poll/smy7ekmgtk7afwpg>

Preisverleihung „Hauptstadt des Fairen Handels 2017“

Herzlichen Glückwunsch an Roßtal! Unsere Gemeinderätin Barbara Schröter hat für Roßtal eine Bewerbung abgegeben und Roßtal hat einen Preis gewonnen.

Am 14.09.17 findet in Saarbrücken die Preisverleihung statt und das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) informiert über die Verteilung des Preisgeldes in Höhe von 250.000 €.

Grüne Wege

Als letzte Veranstaltung in diesem Jahr kann am 17. September ein Holz-Lehm-Haus in Neuhof an der Zenn besichtigt werden.

www.gruene-wege-fuehren-weiter.de

Es grüßt bis zur Kreisversammlung
Angelika und Heidi

Besucht auch unsere Webseite www.gruene-fuerth-land.de

Termine 2017 zum Vormerken:

Auf Kreisebene

Öffentliche Vorstandssitzungen

Nächster Termin Mittwoch 4. Oktober 2017, 19 Uhr

Kreisversammlungen 2017, immer um 19.30 Uhr

18.10. Veitsbronn, 22.11. Roßtal, 13.12. Zirndorf

Auf Bezirksebene

15.09.17, 19.30 Uhr Rebecca Harms in Ansbach
16. + 17. 09.17 grüne Lust in Anwandern
21.09.17 ab 17 Uhr Claudia Roth und Toni Hofreiter in Nürnberg
30.09.17 ab 13 Uhr Bezirksversammlung in Schwarzenbruck

Nähere Informationen unter www.gruene-mittelfranken.de